

Plater Straße 11 a,b,c



1987 stellte die LPG (P) Plate drei Häuser für ihre Mitglieder rohbaufertig auf: für die Familien Zühlke, Bock und Goerke. Die Kredite mussten natürlich von den Familien zurückgezahlt werden.

(Foto: Haus 11 c) Als in Peckatel dann das Neubaugebiet entstand, wuchs der Verkehr rasant. Zur Verkehrsberuhigung

baute man auf der Straße zwei Schwellen ein. Für die Anwohner wurde es dadurch unerträglich laut. Und die Häuser wackelten. „Keine Sorge“, beruhigte ein Bauexperte, „die sind stabil gebaut“. Gemeindevertreter Pick setzte sich stark für die Entschärfung der Schwellen in der Plater Straße ein. Rückbau 2003.